

## Tanamkan Disiplin, Satgas Yonif 143/TWEJ Ajarkan Ini Kepada Siswa Di Perbatasan RI-PNG

Ahmad Rohanda - [GOBLOG.CO.ID](http://GOBLOG.CO.ID)

Apr 13, 2023 - 07:40



KEEROM - Dalam rangka menanamkan semangat dan karakter disiplin, Satgas Yonif 143/TWEJ mengajarkan peraturan baris berbaris kepada para siswa SDN

Bompay di Kampung Bompay, Distrik Waris, Kab. Keerom, Papua, Rabu (12/04/2023).

Dalam keterangannya, Dankipur I Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Agus Rahman menjelaskan bahwa kegiatan tersebut sebagai wujud perhatian Satgas di bidang pendidikan guna mencetak generasi penerus yang mempunyai karakter dan berdisiplin tinggi, mengingat bangsa Indonesia adalah bangsa yang besar maka harus disiapkan sumber daya manusia yang kuat untuk menghadapi tantangan masa depan.



"Kegiatan ini merupakan wujud tanggung jawab moral untuk membantu pemerintah turut menyiapkan sumber daya manusia yang cerdas dan berkarakter disiplin tinggi guna menghadapi tantangan masa depan yang semakin kompleks," ungkap Dankipur I.

Kegiatan yang dipimpin anggota Satgas Yonif 143/TWEJ Serda Egian mendapat respon positif dan antusias dari pihak sekolah dan siswa SDN Bompay, mereka mengikuti latihan dengan penuh semangat yang mana pada kesempatan ini mereka dilatihkan tatacara baris berbaris dengan tujuan menanamkan sifat disiplin dan loyalitas.

"Melalui latihan baris berbaris yang telah diberikan diharapkan generasi yang akan datang mempunyai karakter disiplin dan loyalitas yang tinggi karena didalam latihan itu mengandung pesan moral yang mengajarkan ketaatan, ketepatan serta kebersamaan," tambah Dankipur I.

Sementara itu, bapak Yulius Lapu, S.Pd., Kepala Sekolah SDN Bompay mengucapkan banyak terimakasih atas dedikasi yang diberikan Satgas kepada

anak didiknya, pihaknya berharap supaya kegiatan serupa dapat dilatihkan secara berkala dengan harapan tercipta generasi yang cerdas dan berdisiplin guna menghadapi tantangan dunia.

"Kami sangat berterima kasih dan sangat senang atas bantuan dari anggota Pos Bompay Satgas Yonif 143/TWEJ dengan penuh dedikasi membantu kami untuk mengajarkan baris berbaris dengan harapan dapat membentuk karakter disiplin dan loyal/setia untuk menghadapi tantangan masa depan," terang Yulius Lapu, S.Pd., Kepala Sekolah SDN Bompay. (\*)